

2025-01-15

Entusiasmo inversiones destinadas a Coahuila

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicolavoz.com.mx/coahuila/monclova/entusiasmo-inversiones-destinadas-a-coahuila-/328060>

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Humberto Prado calificó como positivo el informe de los primeros 100 días de gobierno de la Presidenta de la República, especialmente por el anuncio de la próxima licitación de obras en el estado de Coahuila.

Tras presentarse el informe de los primeros 100 días, el representante de los constructores señaló que se ha tenido un buen desempeño, a pesar de los problemas que se enfrentan en el país, por lo que consideró que hasta el momento se ha tenido un buen trabajo por parte de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

"Como todo, hay cosas que nos gusta y otras que no, como lo relacionado con el Infonavit, pero es comprensible que algunos cambios generen desconfianza después de tantos años de malas prácticas. En general, creo que el trabajo ha sido positivo".

Señaló que uno de los puntos positivos que vio en el mensaje, fue el hecho que se anunció que se licitarán las obras que se realizarán en el estado de Coahuila, como la ampliación de la carretera 57 y el tren de pasajeros, lo que les dará la oportunidad a constructores locales de participar.

Mencionó que esto es algo que habían esperado, ya que durante la pasada administración federal no se realizaron proyectos de obra en el estado y los que se llegaron a hacer fueron asignados de manera directa.

El líder de los constructores subrayó que la licitación de obras públicas es fundamental para la reactivación económica en Coahuila.

"Estamos listos para participar una vez que se inicien las licitaciones. Estas oportunidades no solo benefician a las empresas locales, sino que también generan empleo y desarrollo en la región", explicó.